



Destacan avances en veinte proyectos de infraestructura para Carabineros en la región

PROYECTOS. General Patricio Faunes detalló estado de las obras y propuestas, las que fueron expuestas en la reciente visita a Los Ríos de la general inspector María Teresa Araya.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

Veinte proyectos de infraestructura tiene en carpeta Carabineros en Los Ríos. Todos presentan diversos porcentajes de avance y fueron analizados en el contexto de la reciente visita a la región de la directora nacional de Apoyo a las Operaciones Policiales de Carabineros, general inspector María Teresa Araya.

Se trata de cuatro obras para construir cuarteles que ya están avanzadas; diez propuestas incluidas en un Plan Maestro para renovación de recintos policiales; además de cinco puntos de posada para helicópteros en distintos puntos de la región.

A ellos se suma el Proyecto Centenario para instalar la Prefectura de Valdivia en Las Ánimas (ver recuadro)

Al respecto, el Jefe de Zona general Patricio Faunes detalló algunos de ellos y recalcó la importancia del apoyo interinstitucional para llevarlos adelante.

Explicó que, en estos momentos, hay dos proyectos en ejecución, que son la reposición de la subcomisaría de San José de la Mariquina, que presenta un 95% de avance y el re-

tén Las Ánimas, que el pasado 29 de mayo recibió la toma de razón por parte de la Contraloría Regional.

Además, se proyecta el retén Cunco Mashue (La Unión) que se encuentra en búsqueda de financiamiento; y la subcomisaría Óscar Cristi Gallo, que prontamente ingresará en el proceso de licitación.

Sobre el Plan Maestro Faunes informó que, en conjunto con la Delegación Presidencial, el Gobierno Regional y la subsecretaría de seguridad pública, "tenemos diez cuarteles en carpeta, que son cinco en la Provincia de Valdivia y cinco en el Ranco, en los que seguimos trabajando para su pronta construcción y renovación en algunos casos, con un horizonte de ocho años".

Estos son: la Quinta Comisaría de Pangüipulli, la Cuarta Comisaría de Río Bueno, el retén Carimallín, el retén Malalhue, el retén Riñinalhue, el retén Antillhue, el retén Diumén, el retén Reumén, el retén Crucero y el retén Pichirropulli.

Además, el uniformado valoró la alianza con la Dirección de Aeropuertos, el que tiene por objetivo la construcción de cinco nuevos puntos de posada. Estos estarían en el retén



EL GENERAL PATRICIO FAUNES JUNTO A LA GENERAL INSPECTOR ARAVA.

Choshuenco, retén Pirehueico, retén Riñinalhue, tenencia de Futrono y Tercera Comisaría de La Unión; junto con el existente en Las Marías.

11 DE JUNIO
El jefe de Zona también destacó la Tenencia de Carreteras Valdivia Norte, ubicado en la ruta 5 Sur a la altura de la Máfil.

Esa unidad entró en funcionamiento desde el pasado 26 de marzo con un total de doce funcionarios.

La inauguración oficial, al igual que el primer balance del trabajo en el cuartel, se realizará el próximo 11 de junio, en una ceremonia a la cual asistirán autoridades regionales y nacionales. ☚

Proyecto Centenario en Las Ánimas

“

●En relación al Proyecto Centenario de Carabineros en la región de Los Ríos, que tiene relación a la instalación de la Prefectura de Valdivia y todas las especialidades en el terreno del exlínacap en Las Ánimas, el general Patricio Faunes mencionó que “se está avanzando, tenemos apoyo de las autoridades y todos lo parlamentarios, así que esperamos pronto entregar más novedades, pero creo que vamos bien encaminados”. ☚

General Patricio Faunes
Jefe Zona Los Ríos